

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Setelah penulis melakukan asuhan manajemen kebidanan dengan menggunakan pendekatan komprehensif dan pendokumentasian secara SOAP pada Ny. Y Bidan Praktek Mandiri Ika Handria, maka penulis dapat mengambil kesimpulan yaitu :

1. Pada konsep dasar asuhan kebidanan pada Ny. Y dan By. Ny. Y sama-sama mendapatkan asuhan berupa pemeriksaan umum seperti keadaan umum, pemeriksaan antropometri, tanda-tanda vital, pemeriksaan fisik, nutrisi, eliminasi dan konseling kepada ibu.
2. Data dasar subjektif dan objektif pada Ny. Y dan By. Ny. Y ditemukan data subjektif pada kehamilan yaitu ibu mengatakan nyeri pingggang , bengkak, kram kaki dan sering buang air kecil dan data subjektif By. Ny. Y ibu mengatakan tidak ada keluhan, sedangkan data objekif dari keduanya yaitu pemeriksaan umum, tanda-tanda vital dan pemeriksaan fisik dalam keadaan normal.
3. Analisa data pada asuhan kebidanan pada Ny. Y dan By. Ny. Y setelah dilakukan pemeriksaan secara subjektif dan objektif didapatkan hasil pemeriksaan diagnosa ibu hamil GIV PIII A0 M0 Hamil 37 minggu janin tunggal hidup presentasi kepala. Ibu bersalin

GIV PIII A0 M0 Hamil 40 minggu inpartu kala 1 fase laten janin tunggal hidup presentasi kepala, GIV PII A0 M0 Hamil 40 minggu inpartu kala II janin tunggal hidup presentasi belakang kepala, PIV A0 inpartu kala III, dan PIV A0 partus kala IV dengan laserasi perineum derajat I. Ibu nifas PIV A0 Post partum 6 jam, PIV A0 Post partum hari ke 6. Bayi baru lahir, Neonatus cukup bulan jam, Neonatus cukup bulan sesuai masa kehamilan umur 1 jam, Neonatus cukup bulan sesuai masa kehamilan umur 3 hari, Neonatus cukup bulan sesuai masa kehamilan umur 6 hari Keluarga.

4. Penatalaksanaan pada Ny. Y dan By. Ny. Y dengan keluhan kehamilan kunjungan kesatu nyeri pinggang , bengkak, kram kaki dan sering buang air keci diberikan asuhan tentang cara mengatasinya, sedangkan By. Ny. Y diberikan asuhan menjaga kebersihan tubuh bayi, menjaga kehangatan, dan menganjurkan ibu untuk ASI eksklusif.
5. Perbedaan konsep dasar teori dengan kasus asuhan kebidanan secara komprehensif pada Ny. Y dan By. Ny. Y didapatkan kesenjangan antara teori dengan kasus yang ada yaitu pada masa kehamilan dilakukan 1 kali pemeriksaan antenatal, karena mendapatkan pasien pada trimester ke III dan baru melakukan pemeriksaan. kenaikan berat badan ibu hamil selama kehamilan 9 kg, kunjungan masa nifas dilakukan 2 kali, kunjungan neonatus dilakukan 3 kali, panjang badan bayi baru lahir 45 cm, lingkar dada 28cm , lingkar kepala 28cm.

B. Saran

1. Bagi Mahasiswa

Sebaiknya setiap mahasiswa (khususnya penulis) dapat terus meningkatkan manajemen dan Asuhan Kebidanan yang telah dimiliki. Secara terus menerus mengikuti kemajuan dan perkembangan dalam dunia kesehatan serta meningkatkan asuhan yang bermutu secara komprehensif terutama kepada bidan yang berkerja di bagian pelayanan yang setiap hari berhadapan dengan pasien.

2. Bagi Lahan Praktek

Pelayanan kebidanan di BPM Ika Handria sudah sesuai dengan standar kewenangan bidan maka dari itu untuk BPMnIka Handria dan Puskesmas Perum II agar tetap mempertahankan dan lebih meningkatkan mutu pelayanan kebidanan.

3. Bagi Institusi

Diharapkan bagi institusi terutama Akademi Kebidanan 'Aisyiyah Pontianak dapat menyediakan saran dan prasarana sesuai

dengan apa yang diharapkan mahasiswa untuk mempermudah dalam pembelajaran.

Semoga laporan ini dapat dijadikan kerangka pembanding untuk perkembangan kualitas ilmu kebidanan.